

Grupo Literario de Ñuble

Por Fernando Arriagada Cortés

Por estos días, la conocida institución cultural de Chillán, cumplió 40 años de trabajo en el mundo de las letras. Fundado allá por 1963, nos integramos vía Semart en 1974 para seguir participando con la libertad de asistir esporádicamente, pero siempre preocupados de su quehacer, porque como toda actividad, la literatura es una carrera de resistencia y perseverancia.

Gracias a esta estimada institución tuvimos la alegría de conocer y compartir con muchas personas, aprender de los socios mayores y más fogueados de las letras, conocer por sus aportes a muchos cultores de la palabra escrita en sus más variadas expresiones que van conformando la gran familia literaria.

Inolvidables han resultado los importantes encuentros de escritores, como también las innumerables visitas que han entregado su saber, el apoyo a los más jóvenes, las múltiples relaciones epistolares y los libros editados y presentados por los socios bajo el fraternal alero de la institución.

Sorprende este cuadragésimo aniversario con un importante grupo de socios activos, presididos por Ángel Hernández, el cual sigue la senda de sus antecesores, especialmente el notable

impulso dado por el académico Carlos René Ibacache, el presidente "ad eternum" de la querida institución y quien estuvo por 17 años a la cabeza del grupo. Emociona hojear el libro "Contacto Literario", publicación de homenaje a sus primeros 20 años.

Muchas han sido las personas que registran sus archivos, como el profesor Ernesto Vásquez, quien intentó llevar jóvenes liceanos al grupo que en su momento no fueron bien recibidos y provocó un cisma no reunificado hasta ahora.

Otro antiguo socio es el docente y calígrafo Víctor Tomás Venegas quien con su sencillez y silencio publicó un par de poemarios y participó por muchos años de sus reuniones.

El Grupo Literario de Ñuble ha entregado muchos escritores a Chillán que más tarde han sido reconocidos por la comunidad, como los agraciados con el Premio Municipal de Arte o han ganado importantes premios en concursos literarios o el mundo de la cultura, cuya lista sería muy extensa enumerar.

En tan importante aniversario, saludamos al grupo con el aprecio de siempre, les deseamos mucho éxito en sus quehaceres y el anhelo que siga entregando la luz de la cultura literaria.

Grupo literario de Ñuble [artículo] Fernando Arriagada Cortés.

Libros y documentos

AUTORÍA

Arriagada Cortés, Fernando

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Grupo literario de Ñuble [artículo] Fernando Arriagada Cortés.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile